



## Discuten diputados Reforma Judicial en lo general

CIUDAD DE MÉXICO (HÉCTOR GUERRERO).- Los diputados discuten esta noche en lo general la Reforma Judicial. PAN, PRI y MC fijaron su postura en contra, bajo el argumento de que vulnera la independencia del Poder Judicial. En cambio, Morena, PT y PVEM anunciaron su voto a favor y dijeron estar en contra de la corrupción. Han pasado 30 oradores; faltan seis. Se espera que en las próximas horas concluya la discusión en lo general, se vote y se inicien en lo particular con 610 reservas que están registradas en la Gaceta Parlamentaria que hoy, no tienen los diputados en sus computadoras como allá en San Lázaro. De acuerdo con los propios legisladores, se espera que mañana miércoles conclúyanla sesión entre las 10 y 12 del día.



https://onedrive.live.com/?cid=BEBB992B33844BAA&id=BEBB992B33844BAA%21s73fbc3 50c36f41628b1b927a0c4507db&parId=BEBB992B33844BAA%21sf2c02b220c4b48ed98cfb f80c67492cf&o=OneUp